
智行理财网
罗杰斯最近谈中国股市，罗杰斯最近谈中国股市是真的吗

大家好，今天给各位分享罗杰斯最近谈中国股市的一些知识，其中也会对罗杰斯最
近谈中国股市是真的吗进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临
的问题，别忘了关注本站，现在就马上开始吧！
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罗杰斯认为经验来自于适应行为对吗？

我不赞同罗杰斯的观点，

首先，行为分为经验行为和适应行为两种。

适应行为，是经过环境改造后一种生理上的改变基本不受自身控制例如冬天到来动
物的换毛换羽现象就是对环境的适应行为，适应行为往往带有遗传色彩。

经验行为，就是后天学习后获得的行为例如猴子剥香蕉，经验行为是后天学习总结
得到的。

世界著名实业家、哲学家稻盛和夫说过：“真正的经验，一定来源于实践”，而不
断实践就是一个经验行为的过程，最后有经验的适应者生存，也就是有经验的生存
下来。而这些经验是后天学习和实践总结出来的。

可见应该是，经验来自于经验行为，而不是适应行为。

在中国的炒股界谁最出名，为什么？

在中国的炒股界谁最出名：

1、吃官司的徐翔。名声鹊起的徐翔扬名于“总舵手”，盛名于身陷囹圄。2015年
11月1日，公安机关公布徐翔等人通过非法手段获取股市内幕信息，从事内幕交易
、操纵股票交易价格，其行为涉嫌违法犯罪，被公安机关依法采取刑事强制措施。
最终，徐翔因犯操纵证券市场罪，被判处有期徒刑五年六个月。徐翔在A股市场的
陨落，成了一部影响力深远的反面教材。
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2、价值投资的林园。林园一路持有茅台股份，赚的钵满盆满，一战成名，奠定了
A股市场“股神”级的地位，目前发行的私募基金跃过百亿大关，成了无数股民心
中崇拜的偶像。

3、各种“底论”的发明者李大霄。李大霄，何许人也，英大证券首席经济学家，
但因为口无遮拦被网民封为“李大嘴”，曾多次发明各种“底”，并屡屡遭遇“打
脸”，乐此不疲。李大霄是A股市场的“死多头”，据现有记录，李大霄各类“底
”不少于十余种，什么钻石底、儿童底、婴儿底、幼儿底、胎盘底、大蓝筹底、青
春底、政策底等等，成了A股市场无人不晓、无人不知的另类大V。

黄金、外汇、股市，哪个对你来说更具魅力？

应该是外汇。中国传统的理财观念：收入提高-理财更多-财富增值-收入提升，形
成正能量的理财生态。但现实中局势变化万千，投资道路并非如此顺畅。富裕阶层
最大的担忧就是不知把钱放在哪里。股票和房产前景迷茫？孙正义曾说过：“越迷
茫，越要向远看。”孙正义开创了30年愿景的投资方式，不用说30年，即使站在未
来20年，你也不会后悔现在的投资决定！

不管在哪个行当，不管收益是多还是少，我们禁不住要问：面向未来的最佳理财布
局到底是什么？

我们应当清醒的认识到，在大转折时代下，投资传统领域，主流行业和大型企业，
极有可能产生负面效应，甚至灾难性后果。

股市、房地产

股票和房产是最容易滋生资产泡沫的投资方式。

什么是资产泡沫？就是指资产价格涨太快了。中国统计资产价格只有两种方式，一
种是股票，一种是房地产。这里引用李嘉诚的一句话：“如果大陆继续盲目地盖房
子，十年之后中国房子根本不值钱。”因为房子必然会引发两个属性：金融属性和
投资属性。两种属性分别引发两种需求：一种是投资性需求，一种是投机性需求。

国内换汇/国内外币理财产品

此类途径通过国内银行即可操作，但受国家个人每年五万美元换汇额度限制，且国
内外币理财产品收益率略低于同期国内理财产品，难以冲抵人民币汇率下行带来的
资产损失。
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国外直接投资（房产、债券等）

根据某个英国网站在2015年进行的一次调查显示，中国42%的高净值人士的受访
者表示美国是海外置业的首选。但是这并不适合普通的投资群体，它对资金的要求
过高。

外汇市场

随着中国金融市场对外开放的步伐加快，外汇理财逐渐成为一种“时尚”的投资，
外汇早已成为中国老百姓可选择的理财产品之一，参与投资者成逐年上升趋势，一
个全球公认的最大的投资理财产品。

而相比其他金融产品，外汇有着独特的优势，公开透明，交易公平，24小时实时
交易，有大的杠杆等，都是其他金融产品无法相比的，更重要的是，在中国金融市
场，外汇是属于爆发前期，也是参与的最佳时机。

据统计，美国三分之一的亿万富翁都是从事外汇投资成功的。比如：巴菲特，索罗
斯，罗杰斯等人就是炒汇成功最经典的传奇人物。

欲知更多，请关注本人头条号@期货可做空可日内交易

2

中国股市不能走牛的原因是什么？

中国股市不能走牛这个话题老生常谈，鄙人认为其原因不外乎以下几点：

1、中国股市是融资市场。众所周知，A股市场融资额全世界第一。今年以来新股
发行节奏明显加快，除了常态化外，还马不停蹄、奋力加码，每周发行十来只不再
是什么稀奇事。A股市场用实际行动支持科技创新，截至10月30日，注册制下，科
创板和创业板上市公司合计232家，IPO募资合计3301.73亿元。一些大块头企业像
金龙鱼、蚂蚁集团在注册制下纷纷上市融资，吸纳场内本就不多的存量资金，随着
A股市场不断扩容，股市走牛的其中一个重要因素资金受到分流和掣肘，中国股市
能走牛吗？

2、中国股市是多数人财富向少数人集中。A股市场造富效应特别彰显，企业一旦
上市就会造就一批千万、亿万富翁，圈钱套现是原始股东获利了结的落脚点和归宿
，一元钱的成本，50元、100元减持，获利几何级数增长，减持套现落袋为安屡见
不鲜，一将终成万骨枯，无数小散无奈被收割，成为“小韭菜”，导致“一盈二平
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七亏”演变成股民炒股的众生相。试想，大多数股民不赚钱，中国股市能走牛吗？

3、中国股市新股一上市就套人。A股市场新股上市不管是核准制还是注册证，股
价都一步登天，历史上的中石油，第一天股价就是最高价，然后慢慢走熊，到现在
只剩下零头，最近上市的中芯国际也走不出怪圈，上市头一天就把无数参与者套得
严严实实，这种现状不彻底改变，中国股市能走牛吗？

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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